
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
21. Sitzung der Gemeindevertretung Stolpe auf Usedom  

vom 04.12.2023 

 
Top 4 Bericht des Bürgermeisters 
 
 
Der Bürgermeister berichtet, dass die Arbeiten am Schloss durch Wintereinbruch im Außenbe-
reich zum Stillstand gekommen sind. Dennoch konnte das Gerüst abgebaut werden und die Putz-
arbeiten seien erfolgt.  
Innen ist der Maler fleißig im Gange und im Anbau sind die Böden eingebracht. Nun warte man 
auf die Heizkörper, die am 06.12.2023 geliefert werden sollen. 
Weiter hätte man im Außenbereich geplant die Pflanzen und Bäume einzubringen. Sollte der 
Frost nächste Woche vorbei sein, können man dort weiter machen.  
Bei den Pflasterarbeiten wurde ein erneuter Schacht entdeckt. Dieser könne so, so Herr Beitz, 
nicht im Boden verbleiben. Dieser sei dringend sanierungsbedürftig und weitere Rohre wären 
defekt. Hierzu sei deshalb heute noch ein Nachtrag zu beschließen. 
Der Terrassenbau schreitet leider nur langsam voran. Bei den derzeitigen Witterungsbedingun-
gen passiere leider gar nichts. 
Auf dem Dachboden hat durch den Hausmeister der Rückbau der Werkstatt stattgefunden. Die-
ses musste geschehen, um Stauraum zu schaffen und das Brandschutzkonzept vollumfänglich 
umzusetzen.  
 
Der letzte Adventsmarkt war mit vielen Besuchern ein voller Erfolg. Der Bürgermeister dankt den 
Organisatoren und dem Sozialausschuss, sowie den Kameraden der Feuerwehr für die Unter-
stützung und den Mitarbeitern der Gemeinde für die Ausrichtung einer tollen Veranstaltung.  
 
Die Straßenbeleuchtung am und hinterm Schloss war lange Zeit defekt und die Elektrofirma hatte 
bis zu Letzt keine Kapazitäten die Schäden zu regulieren. Glücklicherweise konnte nun doch 
Samstagmittag, vor dem Adventsmarkt, der Fehler behoben werden. Der Schlossvorplatz müsse 
allerdings auch noch instandgesetzt werden.  
 
Der Solar-Smiley zur Geschwindigkeitskontrolle ist geliefert und wird Anfang des Jahres durch 
die Gemeindearbeiter aufgebaut. Die Arbeiter sind jetzt allerdings erst einmal ab heute und sollte 
kein Schneeeinbruch kommen, bis Ende des Jahres im Urlaub. 
 
Die Firma Pussehl hat wieder den Auftrag für den Winterdienst, zu den bisherigen Konditionen 
übernommen. 
 
 
 


